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会長の時間 （6月26日） 会　長　　髙　橋　道　成

1668

　私のとりとめのない会長の時間に付き合っていただきありがと
うございました。
　何とか無事に完走することができて、今日は糸の切れた凧のよ
うな気持ちでいっぱいです。
　6/15～6/19に後輩の結婚式でベトナムのダナンというところに
行ってきました。プログラムの関係上、理事会で「会長はリモート
参加で例会を進めましょうか？」と提案したところ、スパルタな高
野さんから「最終例会で会長がいないとかありえんやろ」という
至極まっとうなご意見をいただき、最終例会を1週間延ばすことと
なりました。皆様のご理解に感謝いたします。ありがとうございま
した。
　会長の任期を終えて思い返しました。
　まず、会長と呼ばれることにずっと違和感を持ち1年経った今
でもなれないのが現状です。
　メリットもありました、人前で話すことが上手くなったと数名の
方からお褒めの言葉をいただきました。
　今年度は私のわがままで夜例会を復活させ、皆さんにお付き
合いを頂きました。私としましては「やってよかった」というのが率
直な感想です。私はコロナ禍の中で、出不精となっていましたが、
活力ある行動が健康を維持できるように思っております。そう
いった意味でも、皆さんの健康に寄り添えたのかなと自画自賛し
ております。とはいえ、1年間続けることができたのは、クラブ会員
の皆さんが協力をしていただき、温かい目で見守ってくださった
おかげだと思っております。
　重ね重ねになりますが、1年間助けてくれた門脇幹事様、北崎
事務局員様、理事会のメンバーの皆様、クラブ会員の皆様、誠に
ありがとうございました。
　来年は吉良ガバナー補佐、坂本会長を全力で支援したいと思
います。1年間誠にありがとうございました。
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■　第42回例会の記録（6月12日）

■　本日のプログラム（6月26日）　 於：にしおか 
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次年度IMについて・今年度総括

最終夜の例会　髙橋会長・門脇幹事慰労懇親会
クラブ内歓送迎会

例会の予定

■ 7 月 3 日（月）

■ 7 月10日（月）

■ 7 月17日（月）

■ 7 月24日（月）

■ 7 月31日（月）振替→8月2日（水） 

会長幹事就任挨拶
クラブ協議会（IMについて）  
祝日・休会
委員会上半期年度計画協議　夜例会19:00～

ガバナー公式訪問 トキハ会館4階つばきの間   
大分1985RC・大分城西RC　合同例会    

ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

＊ 今週のお祝い

結婚記念日

会員誕生日

矢羽田　光会員（6月24日）  
髙橋　道成会員（6月25日）  
シン　ジェホ会員（6月30日）  
河野　聡会員（6月24日）  
髙橋　道成会員（6月25日）  

・出席報告（6月12日）
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（6月12日）卓話の時間 次年度IMについて・今年度総括

ニコボックス

★門脇　啓二幹事（1口）   
　第39回府内戦紙の協賛を理事会で承認いただきました。 
　私も運営で参加します。ありがとうございます。  
 
★佐藤　浩子様（事務局）   
　昨日は心配してました天気にも恵まれ、楽しい（？）西岡
　さんのご指導が難しかったのですが、   
　皆様とご一緒に楽しませて頂きました。しかし、清水、利
　光両会員の上達ぶりに驚きました。   
　また次回はそれにおいつける様、私もがんばります。スコ
　アはまったくでしたが思いがけずの表彰でしたので感謝の
　ニコボックス1口させて頂きます。   

●次年度IM（インターシティーミーティング）について　　　　　　　　　  次年度ガバナー補佐　吉良昌一会員

次年度のIMは、「ポリオ根絶」をテーマとし、講演とディスカッションを考えている。講演は、国際ロータリー
2690地区より2014-15年度ガバナー松本祐二氏へ依頼。その中でディスカッション等ができればと考えています。来
月には、実行委員会の立ち上げと具体的な内容を決めていきたいと思っています。どうぞ皆さんご協力よろしくお
願いいたします。

̶ポリオという病気̶
ポリオ(急性灰白髄炎)は非常に感染性の高い病気であり、特に感染しやすいのは5歳未満の子どもです。日本では一
般に「小児まひ」と呼ばれることもあります。
ポリオウィルスは人から人へ感染し、最も多いのは汚染水を通じた感染です。神経系を侵すこともあり、これによ
って身体のまひを引き起こす可能性があります。治療法はありませんが、安全なワクチンで予防が可能です。ロー
タリーとそのパートナー団体は、これまで世界中25億人以上の子どもにワクチンを投与する活動を行ってきまし
た。

●今年度総括

・高橋道成会長
各委員長会が開催できずクラブ会長として掲げた９つの方針を達成できなかった。親睦に関しては、ゴルフ部・旅
行部ができるなど会員同士の交流の機会が増えたのは良かった。
・クラブ管理運営委員長　清水将文会員
親睦の年ということで様々な交流ができ、クラブ内活発な意見が出る雰囲気になったと思います。
・SAA委員長　河野聡会員
会場監督として、皆さんをお出迎えしたりが難しかった。次年度の委員長へ託したいと思います。
・出席委員長　佐方文昭会員
長期欠席の方へ電話やLINEでもっと繋がることができれば声掛けも広がったと思っています。次年度もよろしく
お願いします。
・プログラム委員長　仲道善隆会員
卓話を通じて、会員皆さんのことをよく知ることができた。外部卓話にて異業種の方の卓話も良かったと思う。他
に要望があればいつでも相談ください。
・親睦委員長　松川大介会員
下期より引継ぎ、皆さんからニコボックスを頂く名誉な役をいただきました。次年度も親睦委員長としてよろしく
お願いいたします。
・公共イメージ委員長　菊池武司会員
1年目何をするべきか分からず、今期は学ばせて頂きました。猛省し来年度は修正しながらロータリー活動を頑張
っていこうと思います。
・奉仕プロジェクト総括委員長　姫野勇人会員
今年もここにいる皆さんのご協力のおかげで、はばたき学園への奉仕活動に取り組めた。次年度も協力をお願いし
ます。
・職業奉仕委員長　坂本肇会員
今年は、プログラムへ外部卓話を取り入れていただきましたし、会員個人の事業や異業種の方の話も聞け交流もで
きたのではないかと思います。次年度の職場例会もよろしくお願いします。
・クラブ交流委員長　高野太会員
今年度は、玖珠RCホストにより玖珠RC・日出RCと「ロータリーの森」の下見も兼ねて「ひねもすの丘」にて３
RC合同例会ができました。韓国オン全州との交流、新しいロータリーの森についても全力で取り組みたいと思い
ます。
・R財団委員長　利光勇一郎会員
次年度もR財団年次基金とポリオプラス基金への理解が深まるよう活動していきたい。
来年も年次150ドル・ポリオプラス30ドルの寄付をお願いします。

藤田敬治会員

委員会報告

大分大学ローターアクトクラブ（仮名）の提唱RC募集について
他クラブとの共同提唱であれば、現会員数でもできるのでは
ないかと考えている。     
今後、執行部にて引き続き協議検討していただきたい。     

幹事報告

・6月20日（火）13：00～玖珠RC・日出RCとの「ロータリーの
　森運営協議会」について　髙橋会長１名出席予定
　クラブ交流委員会より運営費1万円支出


